

『当たり前』のことが一番大切  
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

#### 歩行者・自転車の交通事故防止のポイント

- 住宅街では、自転車側の一時停止に要注意
- トラック側の一時停止は、確実に2度停止、左右の確認
- 交差点の右左折時は、確認運転の励行！
  - 左折時は、左後方からの歩行者・自転車に要注意
  - 右折時は、右後方からの歩行者・自転車に要注意
- 特に自転車は、確認した時にいなくても、早いスピードで接近するので要注意
- 事故があったら…その場で停止、負傷者等の救護を優先！

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

スピードは出でていないか

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「構内」事故の防止 (パック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

## 信号のない交差点 原付バイク側に一時停止の標識

原付バイクと車が出会い頭に衝突 大学生が重体

◇信号のない交差点…相手は、『止まらないかも』…徐行しましよう◇

2018/4/10(火) 23:50

10日午後1時半ごろ、鹿児島県の信号のない交差点で、原付バイクと乗用車が出会い頭に衝突し、原付バイクを運転していた男子大学生（20）が意識不明の重体となっています。原付バイク側に一時停止の標識がありました。乗用車を運転していた男性（43）は、「気がついたら衝突していた」と話しているということです。

## 車の誘導中にはねられ、頭の骨を折るなど意識不明の重体

2018/4/11(水) 10:37

10日午後6時45分ごろ、福島県の国道で、車の誘導のため路上にいた会社員の男性（38）が、団体職員の男性（57）の乗用車にはねられた。38歳男性は頭の骨を折るなどして意識不明の重体。

## 「免停が嫌、治療費払うのも嫌」 自転車中学生をひき逃げ、数十メートル引きずる 男逮捕

2018.4.11 13:20

10日午後7時50分ごろ、大阪府で、車で自転車に接触して男子中学生（14）にけがをさせたにもかかわらず逃走したとして、警察は11日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで、会社員の男（20）を逮捕した。「免許停止になるのが嫌だった。治療費を払うのも嫌だった」などと容疑を認めているという。中学生ははすみで飛ばされ、男は自転車を数十メートル引きずって逃走したが、約10分後に現場に戻り、駆けつけた同署員に容疑を認めたという。

## 蛇行運転 酒酔い運転容疑で中学教諭逮捕

◇違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/04/11 13:23

警察は11日、道交法違反（酒酔い運転）の疑いで、中学校教諭の容疑者（29）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は11日午前1時45分ごろ、佐賀県の県道で、酒に酔った状態で乗用車を運転した疑い。警察によると、容疑者が県道で蛇行運転していたため、パトカーで警ら中の警察官が停止を求めた。調べたところ、呼気1リットル中0.55ミリグラムのアルコールを検出した。

## 交差点 信号待ちのバスに追突 軽乗用車運転の女性死亡

2018/4/11(水) 19:56

11日午後0時半頃、宮城県の交差点で信号待ちの観光バスに軽乗用車が追突し、軽乗用車を運転していた70代の女性が死亡しました。

## 産業道路 スピードの出しすぎか 乗用車大破

2018/4/11(水) 19:36

10日午後9時過ぎ、鹿児島県の産業道路で、乗用車が道路わきの街路樹などに衝突し、大破しました。乗用車は猛スピードで走っていたとみられ、街路樹が数本なぎ倒され、衝突の衝撃によりエンジンとみられる部品が数十メートル前方まで飛び出していました。乗用車に乗っていた20代の男性3人はいずれも軽傷。